



ECONOMÍA

Ecopetrol adquirió el 51,4% de las acciones de ISA

AGO 12, 2021 Ecopetrol, ISA



Share Tweet Pin 0 SHARES

Ecopetrol anunció que suscribió el Contrato Interadministrativo de Compraventa de Acciones con el **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público (Mhcp), mediante el cual la compañía adquirirá el 51, 4% de las acciones de la compañía Interconexión Eléctrica S.A. ESP (ISA).

Lo anterior representa 100% de propiedad del Mhcp en dicha sociedad.

Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) informamos que firmó el Contrato Interadministrativo con el @MinHacienda mediante el cual adquiere el 51.4% de la participación accionaria de @ISAConexiones, un acuerdo que genera beneficios para ambas empresas, para la Nación y para todos colombianos.



7:43 p. m. · 11 ago. 2021

359 6 Copiar enlace al Tweet

"El precio acordado por acción es de COP\$25,000. A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción", destacó la compañía en un comunicado.

"La Nación mantendrá la propiedad accionaria en las dos compañías. Esta inversión es un paso más hacia la #TransiciónEnergética y el cumplimiento del plan de descarbonización del #GrupoEcopetrol, y proporciona mayor resiliencia frente a las volatilidades del precio del **petróleo**", se indicó desde **Ecopetrol**.

El acuerdo se concreta luego de dos años de trabajo en el proyecto, que incluyó análisis y evaluaciones rigurosas sobre la oportunidad de negocio, que dejaron un precio acordado por acción de 25.000 pesos. A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción.

Según destacó el **ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo, señaló que este acuerdo genera beneficios para ambas empresa, para la Nación y para los colombianos, ya que la Nación mantiene la propiedad accionaria en las dos compañías.

Sobre el precio, el jefe de la cartera de Hacienda señaló que el valor de 25.000 pesos por acción "se ubica en el rango más alto previsto en la valoración que hicieron los entes independientes", y resaltó que está por encima de la cotización del título en la bolsa.

Además, se considera como un paso transformacional en la transición energética del Grupo **Ecopetrol** en su camino hacia la descarbonización, según indicó el presidente de la compañía, Felipe Bayón, quien consideró que ambas empresas tendrán más oportunidades de crecimiento.

"no solo en el contexto de la transición energética, sino también porque permite que dos compañías que son líderes y tienen los mas altos estándares de gobiernos corporativo crezcan de manera conjunta", manifestó el presidente de **Ecopetrol**.

La estatal petrolera se convertirá con esta operación en un conglomerado líder en transición energética en el hemisferio occidental que integral negocios de la cadena de valor de los hidrocarburos, con la transmisión de energía, las energías renovables, la infraestructura y las soluciones ambientales.

"ISA seguirá siendo ISA. Es una compañía que respetamos profundamente y tiene un equipo humano de clase mundial, muchas cosas para seguirle aprendiendo. Nos proporciona, a **Ecopetrol**, mayor resiliencia y menos volatilidad a los precios del **petróleo**", concluyó Bayón.

Fuente: La República



DÓLAR EN COLOMBIA HOY

\$3,950.43



MARCAMOS LA JORNADA

Tweets por @LaJornadaco

La Jornada @LaJornadaco
#MONTERÍA

¡Ahora los jóvenes! Plan Decenal de Juventudes fue radicado en el Concejo de Montería
@monteriacaldia @caordosgolita lajornada.co/ahora-los-juve... Vía @LaJornadaco



¡Ahora los jóvenes! Plan D... Montería, 12 de agosto de 20... lajornada.co

16min

La Jornada @LaJornadaco
#DEPORTES

"Teo" pide el regreso de James a la Selección lajornada.co/teo-pide-el-re... Vía @LaJornadaco



"Teo" pide el regreso de Ja... Teófilo Gutiérrez ya se puso l... lajornada.co

46min

La Jornada @LaJornadaco
#LOÚLTIMO

Insertar Ver en Twitter

ENTRADAS RECIENTES

Presidente Iván Duque le manifestó su apoyo a la ministra Karen Abudinen

Inició mantenimiento y limpieza de los parques centrales

¡Ahora los jóvenes! Plan Decenal de Juventudes fue radicado en el Concejo de Montería

Tribunal Superior de Bogotá condenó a 63 meses de cárcel a Epa Colombia

Hombre murió luego que sus audífonos inalámbricos explotaran

L	M	X	J	V	S	D
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					
agosto 2021						

« Jul

ENTRADA RELACIONADA



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

TE LO PERDISTE

